



NUEVAS VISTAS DE MARTE. Pasadena. California, septiembre 30. Combinación de varias fotos presentando el brazo rastreador del Viking 2, cuando excava para análisis en la superficie de

# Alza Arancel Sobre Azúcar

WASHINGTON, 30 (AP).— Los representantes de 15 países de la América Latina convinieron hoy en expresar a la Administración del Presidente Gerald R. Ford su "profunda preocupación" por el aumento a las tarifas para la importación de azúcar.

Ford dispuso el martes elevar el arancel de 0.62 a 1.87 por cada 100

Lbs representantes latinoamericanos convinieron en ele-var una nota en la que se expresa que la medida destinada a apoyar a los cultivadores locales, debido a la caída de los precios, "tendrá un efecto adicional en los productores latinoamericanos, que es sintiendo el mismo problema." están

El documento fue preparado por diplomáticos del Perú, México,

Argentina, Ecuador, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Hon-duras, Haití, Nicaragua, Panamá, y la Dominicana.

Ford sostuvo que la medida será aplicada mientras la Comisión Federal de Comercio Externo realiza un estudio a fondo de la situación del mercado azucarero. Los latinoamericanos obser-

varon que los precios del azúcar han ido descendiendo al punto de que en algunos lugares son ya inferiores a los costos de producción.

Los latinoamericanos se que-jaron de paso por la adopción de la medida arancelaria de un modo unilateral y dijeron que "es-peramos que al través de las consultas podamos llegar a

## Temen Fuertes Alzas en Precios del Petróleo

NUEVA YORK, Sept. 30 (AP) -Un alto funcionario del grupo pe-trolero Royal Dutch Shell dijo que esta empresa considera probable que la Organización de Países Exportadores de Petróleo suba los precios del crudo entre un siete y un 22 por ciento.

Esto significa una revisión al-cista de cálculos previos, pues la empresa calculó hace seis meses que el aumento máximo sería del 15 por ciento. Cuando se le preguntó por qué cambió, el fun-cionario dijo: "Es intuyendo la situación. Nadie sabe qué hará la

OPEP'

Los funcionarios de la OPEP se reunirán en diciembre en Kuatar, para discutir medidas relaciona das con los precios.

Dando un nuevo indicio de que

principales compañías eras han comenzado las principales troleras han comenzado a aumentar sus almacenajes de crudo dada la posibilidad de alza en los precios, el funcionario confirmó que Royal Dutch ha "acelerado" sus adquisiciones.

"Nuestros inventarios están abora al nivel que deseamos",

### Viking 2 sin Poder Encontrar Ningún Signo de Vida en Marte

PASADENA, California, sep-tiembre 30 (AP).— Las opor-tunidades de que la Misión Viking logre encontrar vida en Marte recibieron un fuerte revés hoy al determinarse que los últimos datos del Viking 2 no mostraban indicio alguno de materia orgánico en suelo marciano.

La vida, tal como se la conoce en la Tierra, no es posible sin las cadenas de moléculas carbónicas que constituyen la materia orgánica. Ninguno de los dos la boratorios de la misión Viking han encontrado tal materia en sus

análsis de suelo marciano. El Director del Departamento de Análisis Científico de la Misión dijo que existía aún la posibilidad de vi-da, pero admitió que era difícil 'explicar la falta de materias orgánicas'

Los científicos dijeron Viking 2 realizará una nueva serie de experimentos en busca de materias orgánicas, pero las es-peranzas de que las encontrase eran muy escasas en el Labora-torio de Propulsión a Chorro. Los resultados de hoy fueron los

primeros obtenidos en sus pruebas de terreno marciano por Viking 2. Una muestra del suelo fue calentada a más de 90 grados centigrados con el fin de permitir vaporización de cualquier compuesto orgánico co eventualmente en el polvo. contenido

Científicos dijeron que sería posible la existencia de compuestos orgánicos que no se vaporizaron, de modo que el experimento habrá de repetirse dos veces más, cada vez a mayor peratura.

Los Estados Unidos importan un 45 por ciento de los 11 millones de

toneladas que demanda el mer-cado interno. El 70 por ciento del producto procede de la caña, y casi

el 100 por ciento de las im-portaciones de azúcar son de ese

con Siete Mujeres

LAS VEGAS (Nevada), septiembre. 30. (UPI).—

Charles Leroy Moore Jr., un trabajador manual de 34 años.

nacido en Tucson (Arizona), que está acusado de poligamia, debió contestar

que esta poligamia, debió contestar hoy una difícil pregunta. ¿Por qué se caso usted con siete mujeres?", le preguntó

el juez. "Probablemente una es-tupidez debe ser la razón

principal", respondió Moore. El acusado fue puesto en li-bertad bajo palabra, después

de confesarse culpable de poligamia. Moore concretó cuatro de sus siete ma-trimonios entre 1972 y 1974,

informaron funcionarios de la

-Favor pase a la Pág. 28.

Estaba Casado

-Favor pase a la Pág. 42.

## Reducciones en Gastos Públicos para Salvar la Libra Esterlina

LONDRES, Sept. 30 (UPI) - La debilitada libra esterlina, que el Gobierno intenta respaldar, mediante un elevado empréstito internacional, se recuperó hoy, pero dades ratificaron su propósito de continuar aplicando la actual política antiinflacionaria.

La cotización, que experimentó yer una leve alza de 1,63 a 1,6305 dólares, abrió hoy a 1,6650 y ganó cerca de tres cuartos de centavo a última hora de la tarde, co-tizándose a 1,70, pero volvió a caer para cerrar a 1,6610 dólares, perdiendo su ganancia inicial.

Ante esta situación, el Canciller del Exchequer, Denis Healey, dijo en la reunión anual que celebra el Partido Laborista en la localidad de Blackpool:

"Voy al Fondo Monetario Internacional (FMI) a negociar sobre la base de seguir aplicando nuestra política actual, con drástica reducción de los gastos públicos y continuo ataque a la inflación, cuidando que la mayor producción no vaya al consumo interno, sino que se convierta en aumento de las exportaciones".

Healey rechazó las demandas del ala izquierda del Partido, que reclama la implantación de una "economía de sitio", con restricciones en las importaciones y mayor control estatal sobre la

Eso significaria una guerra en el comercio mundial y la vuelta a las condiciones de la década del dijo Healey, motivando abucheos abucheos y expresiones de desaprobación de los izquierdistas.

"Healey sostuvo que la acep-lación de la política económica propuesta por la izquierda de su Partido, puede causar tales pro-blemas y tensiones que, en pocos meses, las autoridades laboristas podrían ser reemplazados por un Gobierno Conservador, con am-plias restricciones del presupuesto el gasto público, desempleo para millones de británicos, y con-frontaciones con los sindicatos"

El Gobierno anunció ayer que está gestionando un crédito de 2.300 millones de libras (3.910 millones de dólares), ante el FMI para "oxigenar" la cotización de la libra.

"Estamos pidiendo este crédito al FMI no para financiar mayores gastos internos, sino para proteger la libra y activar nuestra es-trategia económica" dijo Healey. Su exposición de cinco minutos

obtuvo un aplauso moderado y también algunos abucheos de los 3.500 delegados.

Primer Ministro James Callaghan escuchó tensamente, pero no intervino personalmente

### Los Japoneses Consideran al Mig-25 como "Tanque Volador"

TOKIO, septiembre 30 (AP). militares Expertos japoneses consideran que el avión soviético MIG-25 es un "tanque volador" y que parece más bien un interceptor de gran altitud, que un caza de combate, dijeron hoy fuentes.

Los expertos que examinan el MIG-25 traído aquí por un piloto so-viético que huyó de su país hace tres semanas, opinan que el hasta ahora supersecreto modelo es uno de los mejores aviones de combate del mundo, a pesar de que cuenta con algunos equipos anticuados. El MIG-25 traido a Hakodate por

teniente Victor Belenko fue desmantelado y estudiado minuciosamente por expertos norteamericanos y japoneses en una base de la fuerza aérea japonesa, en el norte del país. Belenko recibió asilo en los Estados Unidos.

Este examen y la negativa japonesa a acceder a las demandas

mediatamente al avión y al piloto han provocado severas críticas del Gobierno soviético al japonés Según informes, seis buques pesqueros japoneses han sido confiscados por los soviéticos desde la deserción de Belenko, aunque la URSS no ha reaccionado a estos informes.

soviéticos Diplomáticos japoneses negocian actualmente la fecha y la forma en que se devolverá el aparato.

Los expertos japoneses dijeron que el MIG-25 cuenta con asiento eyector, lo cual contradice in-formes previos. Añadieron que sus equipos electrónicos tienen tubos al vacío, lo cual es anticuado. Pero el que las instalaciones elec-trónicas del MIG-25 sean an-ticuadas es algo aún no determinado y que necesita mayor

-Favor pase a la Pág. 28.



CONCURSO DE GLOBOS. Flim, Suiza, septiembre 30. Ocho globos llenos de aire caliente, con 24 tripulantes venidos de Alemania Occidental, Suiza, Suecia y Australia, se preparan para despegar; participaron en la semana de globos de aire caliente, que se celebró hace poco en Suiza.